

Communiqué sur le Chiffre d'Affaires 2023

Laval le 2 Février 2024

L'exercice 2023 se solde par un Chiffre d'Affaires consolidé de 73,9 M€ soit une hausse de 32 % par rapport à 2022.

Dans la continuité du début d'année, la progression de l'activité s'est confirmée au second semestre. Cette augmentation du CA s'explique principalement par le développement de nouveaux marchés porté par le projet AMBITIONS 2025 et l'amélioration de la disponibilité des composants.

Le bilan de cette année est donc positif, marquée toutefois par les fortes augmentations des coûts de revient et les répercussions financières des sinistres subis sur le site de Laval.

Pour 2024, la visibilité est assez différente selon les secteurs et l'approvisionnement de quelques composants reste difficile. Traditionnellement plus faible en début d'année, le niveau général d'activité devrait être en légère progression.

Le prochain communiqué concernant les résultats de l'exercice 2023 sera publié le 5 Avril 2024

CA Annuel

